

Desde abril del año 2022 que la Unidad de Medicina Física y Rehabilitación, ex Unidad de Kinesiología y Rehabilitación, funciona en sus nuevas dependencias del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, lo cual ha implicado pasar de 117 a 1.000 metros cuadrados de infraestructura. Esto, sumado a la incorporación de equipamientos y nuevos profesionales, ha consolidado al equipo de Rehabilitación, y genera una mejor y más especializada atención a usuarios y pacientes.

En concreto, se pasó de 21 profesionales que trabajaban en el ex Hospital San Martín, con 18 kinesiólogos, 2 fonoaudiólogos y un terapeuta ocupacional, a 52 profesionales de estas áreas, sumada a la incorporación de 2 médicos fisiatras con 55 horas a la semana. Con ello se ha potenciado la rehabilitación en la atención abierta y cerrada del área adulta y pediátrica, incluso con la incorporación de nuevos procedimientos, como es la apertura de la infiltración de tejidos blandos durante este mes de enero.

Anuncio Patrocinado

Esto ha llevado a que el Servicio de Medicina Física y Rehabilitación del Hospital Biprovincial Quillota Petorca adquiera un rol fundamental como servicio de apoyo terapéutico a la labor clínica que realiza el recinto base de ambas provincias. Así lo destaca el Director del Hospital Biprovincial, Haroldo Faúndez Romero: “Esta Unidad ejemplifica lo que fue el crecimiento del Hospital, ha crecido en su espacio físico, en equipamiento 10 veces de lo que tenía el Hospital San Martín; y en términos de recursos humanos que nos hace casi cuatriuplicar la cantidad de personas que teníamos en el San Martín. Entonces se posiciona en una Unidad que es ejemplo de las prestaciones nuevas que entrega el Hospital Biprovincial; así es que estamos muy contentos que esta Unidad se posicione como un servicio destacado que apoya a nuestros usuarios”.

Mayor capacidad y resolutividad



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

El crecimiento experimentado por el Servicio de Medicina Física y Rehabilitación en todo ámbito permite abarcar un mayor número de pacientes con distintas patologías, por medio de un equipo que se ha especializado en diversas áreas de rehabilitación, como Oncología cáncer de mamas, manejo de linfedema, pie diabético y amputados, piso pélvico, Cardiorrespiratorio, maxilofacial, neurorrehabilitación, y manejo de Pacientes Críticos adultos y pediátricos, todo ello gracias a un equipo humano que se capacita y especializa continuamente. Además, el personal cuenta con mayores herramientas terapéuticas de equipamientos de fisioterapia, como son las ondas de choque, compresor neumático y equipos de electro estimulación, entre otros.

La atención ambulatoria de pacientes de ambas provincias también se ha visto fortalecida con la llegada, durante el 2023, de 2 Médicas Fisiatras, así como el trabajo en equipo multidisciplinario con Fonoaudiología y Terapia Ocupacional que cuenta, este último, con 3 salas; una de rehabilitación, otra para trabajar la reinserción de actividades cotidianas en los pacientes y un taller de confección de órtesis para pacientes hospitalizados y ambulatorios.

Es así como todo este crecimiento ha llevado a una atención más integral de pacientes y usuarios, lo cual es destacado por la Jefa (S) del Servicio, kinesióloga María José Herrera Rivera. "El cambio nos ha permitido mejorar nuestra calidad de atención, ya que contamos

con espacios bastante más amplios, se puede decir que 10 veces más grandes, contamos con mayor equipamiento y los profesionales se han ido capacitando y especializando en distintas áreas de rehabilitación, lo cual nos ha permitido tener un equipo multidisciplinario para hacer una atención de mayor calidad, y un trabajo más integral enfocado en la atención y bienestar de las personas”.

Apoyo a pacientes hospitalizados

El crecimiento y especialización de la Unidad de Medicina Física y Rehabilitación impacta, igualmente, en la atención de pacientes hospitalizados, pues el equipo de Rehabilitación desarrolla funciones en los distintos Servicios de Hospitalización de manera permanente a través de la instauración de cuartos turnos, lo que permite brindar atención de lunes a domingo, las 24 horas del día, a dependencias como la Unidad de Pacientes Críticos adultos, la Unidad de Emergencias, la Unidad de Tratamientos Intermedios Pediátricos y la Unidad de Tratamientos Intermedios Neonatal.

Esto ha demandado el perfeccionamiento permanente del equipo de kinesiólogos, fonoaudiólogos y terapeutas ocupacionales que laboran, por ejemplo, en la Unidad de Pacientes Críticos con manejo de ventilación mecánica invasiva y no invasiva, lo mismo en Unidad de Emergencias, en donde la presencia de estos profesionales es parte fundamental de estas unidades. Así, el trabajo en equipo multidisciplinario de la Unidad de Medicina Física y Rehabilitación ha permitido una mirada más integral del proceso de rehabilitación de las personas.

En estos días también se suma el hecho de que se extenderá el horario de atención ambulatoria hasta las 20 horas, ya que hasta ahora sólo se atendía hasta las 17 horas, lo que facilitará el acceso y adherencia de los pacientes a sus terapias de rehabilitación. Así lo dio a conocer la Jefa (S) de Medicina Física y Rehabilitación, kinesióloga María José Herrera Rivera. “Durante este año queremos mejorar aún más, y potenciar el Policlínico Ambulatorio; es decir, tener la oportunidad de que nuestros usuarios tengan la posibilidad de una mayor oportunidad de atención en esta expansión horaria hasta las 20 horas, y también ofrecerles mayores áreas de rehabilitación, ya que nuestro equipo de profesionales, de manera voluntaria, se han ido especializando en diferentes áreas y esto nos permite dar mayor oportunidades o mayor diversidad de atención”, concluyó la profesional Kinesióloga.

Servicio de Medicina Física y Rehabilitación del Hospital Biprovincial optimiza atención a pacientes con nuevas prestaciones y horarios



Servicio de Medicina Física y Rehabilitación del Hospital Biprovincial optimiza atención a pacientes con nuevas prestaciones y horarios



Servicio de Medicina Física y Rehabilitación del Hospital Biprovincial optimiza atención a pacientes con nuevas prestaciones y horarios



y tú, ¿qué opinas?